

Mitglieder des Frauenvereins zeigten sich kreativ

Ende Oktober besuchten 19 kreative Frauen den Kreativkurs bei Schneider Korbwaren in Rüthi. Unter der Anleitung der erfahrenen Floristinnen hatten die Teilnehmerinnen die Möglichkeit ihre Dekoräume zu verwirklichen.

Der Abend startete mit einem Apéro. Mit grosser Begeisterung wurden verschiedene Materialien ausgesucht, verarbeitet und es wurden stilvolle Dekorationen kreiert. In gemütlicher Runde wurden Ideen ausgetauscht, es wurde viel gelacht und am Ende des Kurses kehrten alle glücklich und zufrieden mit wunderschönen Weihnachtsdekorationen nach Hause zurück.

